

Radlwege und Breitbandausbau

Tann. Bei der jüngsten Sitzung des Marktgemeinderats teilte Bürgermeister Wolfgang Schmid mit, dass der Bau des Radweges von Tann nach Untertürken nach der Winterpause wieder läuft.

Begonnen hat der Breitband-Ausbau durch die Telekom zur Beseitigung der letzten „Weißen Flecken“ im Marktbereich. 102 Adressen könnten einen kostenlosen Glasfaser-Anschluss bekommen, aber 28 von ihnen haben ihn noch nicht beantragt. Schmid wies darauf hin, dass der Anschluss – wenn man ihn später doch haben will – 799 Euro kostet.

Am 8. April startet der Bau des Geh- und Radweges an der Schildthurner Straße. Demnächst finden dort Rodungsarbeiten statt. An der Eichhornsecker Straße werden zwei Häuser abgerissen und Mitte April beginnt die Erschließung des Baugebietes Eiberg Süd.

-frä